
留萌商工会議所 経営支援事例

円滑な資金調達と補助事業を活用した

キッチンカー導入で新規事業を支援

支援企業 前野工業 株式会社 代表取締役 前野 真士 氏

支援企業の声

～相談の経緯～

平成２０年から飲食店でクレープ販売や、鉄鋼業、清掃業といった事業を行ってきました。その後、人手

不足やコロナ禍の影響で事業の縮小を余儀なくされ、年々収益が減少していました。何とか経営を続ける

方法がないかと考えていましたが、当時、コロナ禍でテイクアウト需要が増加しており、キッチンカーを導

入してクレープ販売の経験を生かした販路開拓ができないかと考え、留萌商工会議所に相談をしました。

キッチンカー導入には約４００万円の資金調達が必要でしたが、経営指導員の方からは少しでも借入金

の額を少なく、できるだけ自己資金を流出しないように新規事業を進めた方が良いと提案され、小規模事

業者持続化補助金の申請をすることにしました。また、日本政策金融公庫のマル経資金を活用できました

ので円滑に資金調達の目処もたち、留萌市の地元企業上乗せ助成金も合わせると、キッチンカー導入費用

の内、約３００万円を補助金等で賄え、持ち出しを抑えて新規事業をスタートすることができました。

活用した補助金・助成金  小規模事業者持続化補助金(国） ／ 地元企業応援上乗せ助成金（留萌市）

前野工業㈱様のインタビュー動

画は下記QRコードからご覧くだ

さい。

ショート動画 

キャラクターのクレープと

留萌管内産のリンゴを使ったリンゴ飴
補助事業を活用して導入したキッチンカー



支援担当 経営指導員より

クレープ販売の経験を生かしたキッチンカー導入による販路開拓のご相談をお受けしました。ただ、事業縮小を余

儀なくされる中で財務内容も悪化しており、できるだけ自己資金をかけずに新規事業に取り組む方法を検討した結

果、持続化補助金と留萌市の上乗せ助成金、マル経資金による資金調達を提案しました。また、販路開拓を考える

中でキッチンカー導入の大きな課題は販売場所の確保でした。特にキッチンカーの強みであるフットワークを最大

限に生かすため、どのように販売場所を確保しながら販路開拓に取り組むことができるか検討を重ね、事業計画書

にまとめるご支援をさせていただきました。引き続き販路開拓や固定客の創出など継続的なフォローアップを行っ

ていきます。

＜ イメージをまとめた事業計画書 ＞

～ 現在の経営状況と当所の経営支援について ～

キッチンカーの売上の他、飲食店舗も認知度が上がって相

乗効果により売上が全体的に上がっています。今年の夏、こ

のままいけばキッチンカー専門の販売員も雇うことを考えて

います。 正直、コロナ禍前に経営相談をできていれば、経営

のやり方も変わっていて、事業規模も拡大していたかもしれ

ません。以前は商工会議所がここまで親身になって経営相談

にのってくれるとは思っていませんでしたので、気軽に相談

ができということをもっと知ってもらえるようなものがある

と良いと思います。

～ 補助金申請などで苦労したこと ～

必要書類の把握や事業計画の作成が必要で、書類が多くて何か

ら手をつけたら良いかわからず、自分のイメージを事業計画書と

いう形にするのに苦労しました。経営指導員の方からは、各申請書

の作成ポイントや、売上、利益といった数値化、商材の選定から販

売先の候補など、こちらのイメージを受けて提案していただき、初

めての補助金申請でしたが無事に採択を受ける事ができました。

また、実績報告に必要な書類も多く、日々の業務に追われる中で

忘れがちになる資料提出の締切日についても、事前に経営指導員

の方から直接連絡をいただき、書類の確認もしていただきました

ので無事に報告書類を提出することができました。
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クリスマスケーキやオードブルなどのメニューもあります。

＜前野工業株式会社 クレープ屋さん YUMMY!!（ヤミー） お 問合せ＞

TEL ： 090-5773-2812 店舗：北海道留萌市旭町３丁目１－２７（パーラーコンパル留萌店様横）

https://www.instagram.com/crepe_de_yummy/
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